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Escolas Municipais são
destaques no Concurso
de Redação da TV Tem

Prefeitura contrata empresa 
para instalar cobertura em 

pontos de ônibus

Fernandópolis conquista
quase 50% de aumento para 
média e alta complexidade
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Tribunal de Contas condena prefeitura a devolver R$ 434 mil

CEI que investiga “Farra no Tesouro” ouve ex-secretários da Fazenda

Outubro é mês de campanha 
de combate à sífilis

Neste sábado e domingo, 27 e 
28 de outubro a Prainha de Mira 
Estrela sediará o 2º Encontro de 
Paramotor. Em ambos os dias, os 
voos começarão as 13horas e irá 
reunir dezenas de pilotos amantes 
deste esporte.                  Página 06

Prainha de Mira 
Estrela sediará
o 2ª Encontro
de Paramotor neste 
fim de semana

Evento pró-Dória reúne 14 
prefeitos em Jales, contra os 116 

que vieram ao evento realizado 
pelo deutado Fausto Pinato

Um evento realizado em Fer-
nandópolis na noite de quarta-
feira, 24, pode ter marcado o 
inicio da virada na eleição para 
governador no interior do Estado 
a favor de Márcio França. Com a 
presença de mais de 1 mil pessoas, 
entre lideranças políticas formada 
por prefeitos, ex-prefeito, vice
-prefeitos, vereadores e lideran-

ças comunitárias, de municípios 
do interior paulista, o encontro 
mostrou a força do interior e em 
especial do deputado Federal re-
eleito Fausto Pinato. Durante a 
realização do evento vários pre-
feitos se pronunciaram a favor da 
candidatura de França, até mesmo 
alguns prefeitos tucanos que es-
tavam no local.                Página 03

Evento organizado por Fausto Pinato pode ter
marcado virada do interior a favor de França
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Com a proposta de estimular 
o debate e a busca de ações con-
juntas em busca da eliminação da 
sífilis, o “Outubro Verde” é uma 
campanha que chama a atenção 

para o combate desta doença. Em 
Fernandópolis estão programa-
dos testes rápidos e uma palestra 
de conscientização.
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Marquinho assina convênio com 
ITESP para regularização fundiária

Página 02



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.215  ---] [---  Página 2  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 27 de Outubro de 2018                ---------]

JORNAL DO INTERIOR
BOA NOTÍCIA

CUIDADOS NO VERÃO

PEDRANÓPOLIS

PAINEL POLÍTICO
GANHOU FORÇA

A candidatura de Márcio França ganhou 
força no interior, onde no primeiro turno 
foi o reduto eleitoral de Jão Dória, agora 
avança a candidatura de França, que além 
de ter conquistado o apoio de Paulo Skaf 
(MDB), também conquistou nomes de peso 
como do presidente do Hospital do Amor de 
Barretos, Henrique Prata, além de políticos 
com grande liderança no interior, mas preci-
samente na região noroeste paulista, como é 
o caso do deputado Federal reeleito, Fausto 
Pinato (PP).

LIBERADO
Muito se falou esta semana a respeito do 

apoio de Pinato à candidatura de França, isto 
porque no primeiro turno do progressista 
teria declinado apoio a candidatura de Dória. 
Pinato informou que após reavaliar a situação 
do interior e acolher pedidos de muitos de 
seus apoiadores, inclusive uma quantidade 
expressiva de prefeitos, optou opor apoiar o 
atual governador à reeleição. Pinato ainda 
destacou que tem apoio da executiva nacional 

do partido, que liberou todos os filiados a 
escolherem seus apoio nos Estados.

PREFERIDO
Consultados vários prefeitos da região 

demostraram preferência por Márcio França 
em governar o Estado de São Paulo. Questio-
nados pelo motivo os alcaides destacaram o 
apoio que estão recebendo desde que França 
assumiu o Estado nos primeiros meses deste 
ano. Outro setor que mostrou total apoio a 
candidatura de França é o funcionalismo 
público do Estado, que em sua grande maio-
ria apoia abertamente a candidatura do atual 
governador, que além de resolver velhos 
problemas salariais da maioria dos setores 
como polícias, saúde, educação e justiça, 
tem em seu plano de governo a valorização 
salarial dos servidores estaduais, que recla-
mam que há mais de 20 anos estão tendo os 
salários defasados.

DISPUTAS
Logo após o termino das eleições no pró-

ximo domingo dezenas de municípios da 

região darão início a disputas pela presidência 
da Câmara, para o segundo biênio. Em Fer-
nandópolis até o momento a disputa figura 
entre três vereadores, Ademir de Almeida, 
João Pedro da Silva Siqueira e Neide Garcia 
Gomes. Outros municípios também iniciam 
as conversações para a escolha do novo pre-
sidente do Legislativo. Aqui na cidade uma 
lei recentemente aprovada mudou a data da 
eleição, que deverá ocorrer até meados de 
novembro, o que garantirá ao novo chefe do 
legislativo a oportunidade de se interagir com 
a atual administração da Casa.

DANÇA DAS CADEIRAS
Está programada para o início do próxi-

mo ano algumas mudanças no secretariado 
de Fernandópolis. Segundo informações 
algumas secretários deverão trocar de lu-
gar, outros poderão ser substituídos. Esta 
semana a primeira baixa do alto escalão de 
André Pessuto já ocorreu, o secretário de 
Obras Arthur Höppner, entregou seu pedido 
de demissão, sob a alegação de cuidar de 
assuntos pessoais.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Dados da Secretaria de Saú-
de do Estado de São Paulo, di-
vulgados recentemente, apon-
tam que o número de casos de 
dengue no estado dobrou em 
2018, se comparado ao mesmo 
período em 2017. De janeiro 
a setembro do ano passado 
foram registrados 4.611 ca-
sos, enquanto neste ano foram 
9.332. Com a proximidade do 
verão, época do ano com maior 
risco de transmissão da doen-

ça, o quadro mostrado torna 
ainda mais urgente alertar a 
população sobre as ações de 
prevenção ao mosquito Aedes 
aegypti.

Ainda nos últimos dois anos, 
segundo dados do Ministério da 
Saúde, o país registrou um de seus 
surtos mais expressivos da febre 
amarela, principalmente em es-
tados da região Sudeste, quando 
foram registrados 779 casos hu-
manos e 262 óbitos. 

Proximidade do verão alerta 
para cuidados contra doenças 
transmitidas pelo Aedes aegypti

Na quinta-feira, 25, o pre-
feito de Pedranópolis, Marcos 
Adriano da Silva, o Marquinho 
Miranda, assinou protocolo de 
intenções junto a Fundação Ins-
tituto de Terras do Estado de São 
Paulo – ITESP, cujo o objetivo 
é realizar estudos para a regu-
larização fundiária de áreas no 
município. 

A assinatura ocorreu na cidade 
de Ilha Solteira e contou com a 
presença do prefeito Marquinho 
e do seu vice Cidinho Tanganelli. 
“Trata de um fato histórico para 
o nosso município, pois iremos 
regularizar as unidades habita-
cionais, cuja as famílias que te-
nham renda de até cinco salários 
mínimos e nunca tiveram outro 

imóvel regularizado, serão isen-
tas de quaisquer taxas para rece-
berem suas escrituras”, explicou 
o prefeito.

Os demais proprietários e fa-
mílias fora desta faixa de renda, 
ou que já tenham tido imóveis 
regularizados, pagarão somente 
as custas do respectivo registro. 
Os estudos para a formalização 
do convênio ocorrerão conforme 
o prazo estabelecido no cronogra-
ma físico em anexo. 

Este protocolo se originou após 
a indicação do vereador Fausto 
Luano Rosa (PSDB) que contou 
com o apoio dos demais verea-
dores, para dar sequencia neste 
importante projeto para o muni-
cípio de Pedranópolis.

Marquinho assina convênio com 
ITESP para regularização fundiária

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 015/2018 – EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 015/2018 – Processo Administrativo nº 083/2018, 
tipo MENOR PREÇO, com as seguintes características: Objeto: Aquisição 
de Mobiliário (Equipamentos e Materiais Permanentes) para Creche Escola 
(FDE), de acordo com o convênio firmado entre este Município e o Estado de 
São Paulo, por intermédio da Secretária de Educação do Estado, a Fundação 
para o Desenvolvimento da Educação - FDE, objetivando a Implantação e 
o Desenvolvimento do “Programa Ação Educacional Estado-Município/
Educação Infantil” - Processo nº 5919/2013, para atender a Secretaria Mu-
nicipal de Educação. Conforme Edital e seus anexos, – DATA, HORÁRIO 
e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: dia 09/11/2018, às 08h30min, no Setor 
de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos 
Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, 
estarão disponíveis gratuitamente para os interessados, através do site: 
www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria de Administração. 
Informações: Pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 
17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br.

Todas as futuras publicações referente a este processo deverá ser acom-
panhada exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do Município, 
com endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br.

Indiaporã, 23 de outubro de 2018.
CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira

Uma importante conquista para 
a área da saúde de Fernandópolis 
foi anunciada em entrevista co-
letiva na tarde desta sexta-feira, 
26, pelos gestores da Prefeitura 
e o deputado federal Fausto Pi-
nato. Com articulação de Faus-
to, os recursos do MAC(Média 
e Alta Complexidade) passam 
de R$ 920.442,72/ano para R$ 
1.354.146,16/ano, um aumento 
de 47%, o que vai possibilitar a 
melhoria nos serviços existentes 
e aumentar atendimentos de Of-
talmologia, reduzindo a fila que 
atualmente está com demora de 
quase dois anos. 

O MAC é destinado à atenção 
secundária, que é formada pelos 
serviços especializados em nível 
ambulatorial e hospitalar, com 
densidade tecnológica interme-
diária entre a atenção primária e a 
terciária. Esse nível compreende 
serviços médicos especializados, 
de apoio diagnóstico e terapêu-
tico e atendimento de urgência e 
emergência.

Este recurso custeia serviços 
como o Centro de Referência 
em Saúde, Centro Integrado de 
Saúde, Centro de Atenção Psi-
cossocial (CAPS II) e Centro 

de Atenção Psicossocial Álco-
ol e Drogas(CAPS AD), CA-
DIP, Centro de Especialidades 
Odontológicas (CEO), serviços 
prestados no CISARF, Fundação 
PIO XII, Laboratório Municipal 
e também pode ser aplicado na 
UPA e SAMU.

De acordo com o secretário 
municipal de Saúde, Flávio Fer-
reira, por diversos anos a quan-
tidade de serviços prestados na 
Média e Alta Complexidade em 
Fernandópolis tem sido muito su-
perior ao recurso recebido. “Por 
meio do pleito junto à Comissão 
IntergestoraBipartite, onde foi 
analisado o faturamento gera-
do pelo município nos últimos 
meses, verificou-se um déficit 
financeiro quase de R$500 mil 
por ano”, explicou Flávio.

O secretário destacou ainda 
o apoio de Fausto Pinato. “Este 
tipo de conquista requer pressa e 
garra de nosso deputado. Fomos 
alertados que tínhamos direito a 
este aumento do MAC junto ao 
Ministério da Saúde. Primeiro 
passamos por uma análise re-
gional, estadual e depois para 
Brasília, com ajuda de nosso 
deputado. Na quinta-feira da 

semana passada ocorreu a últi-
ma análise e na terça-feira saiu 
a Ata. Hoje (26/10), o ministro 
está assinando o documento, 
graças ao emprenho do Fausto. 
Fernandópolis ficou muitos anos 
esquecida a nível ministerial, mas 
hoje temos alguém para falar por 
nós e graças a Deus conseguimos 
reelegê-lo”, destacou. 

O presidente da Câmara de Ve-
readores, ÉtoreBaroni, destacou 
as conquistas de Fernandópolis 
nos últimos anos. “Fico lisonjea-
do em ver tudo o que está aconte-
cendo. A representatividade den-
tro de um poder público é tudo. 
O Fausto hoje é o nosso auge na 
política e as coisas só estão acon-
tecendo com o apoio dele. Nos 
últimos anos conseguimos trazer 
aqui ministros e governador para 
nos visitar.Tenho certeza que não 
vai faltar do deputado empenho e 
vontade, porque em menos de 15 
dias após a eleição, ele anuncia 
para nós mais uma conquista, por 
isso é um político que merece 
nosso respeito e carinho”.

O vice-prefeito, Gustavo Pi-
nato, que na oportunidade repre-
sentou o prefeito André Pessuto, 
destacou o empenho da equipe 

da Saúde para as conquistas de 
Fernandópolis e também apon-
tou Fausto com uma importante 
liderança para o município. 

Fausto agradeceu por sua ree-
leição e disse que vai retribuir os 
votos que recebeu com trabalho. 
“Aos poucos vamos tentando 
melhorar; graças ao trabalho, 
conseguimos credenciar UPA, 
SAMU, conquistamos recursos 
para a Santa Casa e trazer mi-
nistros para Fernandópolis para 
distribuir recursos para a região 
inteira. Lógico que queríamos 
fazer mais, mas a crise vivida 
pelo país não nos permite no 
momento”. 

Fausto solicitou ainda que 
parte dos recursos conquista-
dos com este aumento do MAC 
seja revertida ao atendimento de 
oftalmologia. Anunciou ainda 
que vai destinar mais R$200 mil 
para a saúde de Fernandópolis. 
“Gosto de investir em saúde 
porque com cinco milhões de 
desempregados no estado de 
São Paulo, as pessoas não têm 
condições de ter plano de saúde. 
Além disso, quero apoiar forte-
mente a educação e a assistência 
social”, finalizou.

Saúde: Fernandópolis conquista quase 50%
de aumento para média e alta complexidade

Com articulação do deputado federal Fausto Pinato, recurso aumenta de R$ 920.442,72/ano para R$ 1.354.146,16
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Arthur Höppner, anunciou na 
manhã de ontem que sairá da 
prefeitura de Fernandópolis, o 
secretário de obras que esteve 
a frente da pasta por quase dois 
anos afirmou que o motivo de sua 
saída é pessoal, mas que se sente 
realizado, já que contribuiu muito 
para com o município.

Ele anunciou um pacotão de 
mais de R$ 50 milhões em obras 
que elaborou projetos. Segundo 
ele informou até mesmo recursos 
que já estavam perdidos por parte 
do município, em decorrência de 
brigas políticas foram recupera-
dos, devido a agilidade da pasta 
que estava em seu comando.

Höppner afirmou que quando 
recebeu o convite do prefeito An-
dré Pessuto (DEM), ainda em 
2016, logo após ganhar as elei-
ções, resolveu aceitar o desafio 
de ajudar a cidade em que passou 
grande parte de sua infância e 
adolescência. “Aceitei o desafio 
para realizar projetos que muda-
riam a história de Fernandópolis, 
que tem grande potencial regio-
nal. Lamento que o município 
perdeu muitas coisas nestes últi-
mos anos e vim para colocar o se-
tor em ordem”, destacou Arthur.

A grande inspiração para 
Höppner era fazer com que Fer-
nandópolis voltasse a figurar 
como centro regional e para isso 
teria que trabalhar muito junta-
mente com a equipe do depar-
tamento de obras, e foi isso que 
fizeram. “Trabalhamos muito, 
dia e noite, além de finais de se-
manas, e conseguimos montar 
projetos e evitar que convênios 
fossem cancelados”, disse o en-
genheiro.

Höppner afirmou a reporta-
gem que deixa a prefeitura de 
Fernandópolis com o sentimento 
de dever cumprido como profis-
sional e como fernandopolense 
de coração. “Graça aos nossos es-
forços, a administração entregará 
o Distrito Industrial 6, o único 
Parque Industrial que será 100% 
legalizado e com infraestrutura 
completa. Além dele, me orgulho 
por fazer parte do projeto para 
construção da nova rodoviária e o 
novo Paço Municipal”, finalizou 
Höppner, que deverá retornar 
para Tanabi, onde mora com a 
família.. 

Arthur Höppner, que tem 
um cargo efetivo na Prefeitura 
de Tanabi, volta as atividades 

Em evento realizado na noite 
de quarta-feira, 24, o governador 
do Estado de São Paulo, Márcio 
França (PSB), anunciou que em 
breve deverá assinar um decreto 
que isentará a ZPE Paulista (Fer-
nandópolis), do ICMS, o que tor-
nará o empreendimento viável. 
Devemos lembrar que sem a con-
cordância do Estado, e a isenção 
de impostos Estaduais como o 
ICMS, a ZPE Paulista (Fernandó-
polis), não sai do papel. Desde que 

foi criada em 2014, nunca se fez 
um trabalho junto ao governo do 
Estado para conseguir as isenções, 
e isto sempre foi o grande empeci-
lho para que investidores se inte-
ressassem realmente em implantar 
a ZPE de Fernandópolis.

O anuncio ocorreu em um en-
contro realizado no Plaza Even-
tos em Fernandópolis, onde mais 
de mil pessoas participavam de 
um evento organizado pelo depu-
tado Federal Fausto Pinato (PP), 

em prol a virada da campanha de 
França no interior paulista.

Pinato que usou da palavra 
durante o evento, afirmou que 
em recente encontro com o go-
vernador, um dos assuntos em 
pauta foi relativo a guerra fiscal 
no interior do Estado, principal-
mente na região Noroeste do Es-
tado que sofre com a guerra fiscal 
com estados como Mato Grosso, 
Minas e Goiás. “O governador 
me escutou e viu a necessida-

de de brigarmos de igual para 
igual nesta guerra fiscal, o que é 
garantirá a abertura de milhares 
de postos de trabalho, este que 
um dos principais problemas de 
nossa região. Ele me garantiu a 
assinatura do decreto que isentará 
a ZPE Paulista do ICMS, tal ati-
tude dará sobrevida a nossa ZPE, 
pois assim ela será competitiva 
e com isso teremos condições de 
trazer novamente investidores 
interessados”, destacou Pinato.

Um evento realizado em Fer-
nandópolis na noite de quarta-
feira, 24, pode ter marcado o 
inicio da virada da eleição para 
governador no interior do Estado 
a favor de Márcio França. Com 
a presença de mais de 1 mil pes-
soas, entre lideranças políticas 
formada por prefeitos, ex-pre-
feito, vice-prefeitos, vereadores 
e lideranças comunitárias, de 
municípios do interior paulista, 
o encontro mostrou a força do in-
terior e em especial do deputado 
Federal reeleito Fausto Pinato.

Durante a realização do evento 
vários prefeitos se pronunciaram 
a favor da candidatura de Fran-
ça, até mesmo alguns prefeitos 
tucanos que estavam no local 
demostraram a preferência pela 
candidatura a reeleição do atual 
governador.

França agradeceu ao deputado 
pela mobilização e prometeu va-
lorizar os municípios, sobretudo 
os menores, e atrair empresas 
para a região, criando disposi-
tivos que ajudem os municípios 
a competirem na guerra fiscal 
contra outros estados. Ele de-
fendeu valorizar a agricultura 
local, principal vocação dos 
municípios do noroeste, e pro-
meteu alavancar a saúde, através 
da expansão dos AMES, da dis-
posição de recursos para Santas 

Casas e o Hospital de Câncer. 
Fausto Pinato salientou que fez 

uma reflexão profunda sobre o 
processo político na região, ou-
viu os prefeitos e suas bases, e 
resolveu garantir sustentação à 
candidatura de França, que re-
presenta um diálogo mais franco 
com os municípios do interior.  
“Tínhamos um outro projeto, vo-
cês sabem, mas a voz dos nossos 
líderes falou mais alto”, disse ele 
ao comentar o recuo do apoio a 
Dória, candidato a governador. 

“Faço um apelo a toda nossa 
região, que esteve engajada na 
minha campanha, para que faça o 
mesmo ou até melhor para eleger 
Márcio França governador de 
São Paulo. Ele representa a nossa 
vontade de crescer, representa 
a nossa capacidade de diálogo 
com o Governo do Estado”, disse 
Pinato.  Em resposta a grande 
mobilização, França afirmou 
que será um governador de todos 
os municípios, sem distinção. 
Agradeceu o apoio do deputado 
Pinato e garantiu que, se eleito, 
fará transformações importantes 
na região. 

Além de anunciar apoio a Mar-
cio França, Pinato reiterou apoio 
ao candidato à presidência, Jair 
Bolsonaro. “Será uma dupla re-
novação. Lá em Brasília e aqui 
em São Paulo”, avaliou.

Evento organizado por Fausto Pinato pode ter
marcado virada do interior a favor de França

Em evento Marcio França anuncia isenção de ICMS para ZPE Paulista

Um evento de apoio ao can-
didato João Doria (PSDB) foi 
registrado nesta segunda-feira, 
dia 22, na sede da Associação 
Comercial de Jales. O ato foi co-
ordenado pelo prefeito da cidade, 
Flá Prandi (DEM) e pelo deputa-
do eleito por Olímpia, Geninho 
Zuliani (DEM).

Os dois comandaram o en-
contro que reuniu 14 prefeitos, 
principalmente das regiões de 
Jales e Santa Fé do Sul, e alguns 
vereadores para expressaram 
apoio ao candidato tucano que 
disputa o 2º turno das eleições 
contra o atual governador Márcio 

Evento pró-Dória reúne 14 prefeitos e vereadores em Jales

Evento reuniu 116 prefeitos da região em apoio à Márcio França

França (PSB), além da preferên-
cia unânime pela candidatura 
de Jair Bolsonaro na disputada 
presidencial.

Estavam presentes repre-

sentantes das cidades de San-
ta Albertina, Santana da Ponte 
Pensa, Santa Fé do Sul, Urânia, 
Fernandópolis, Vitoria Brasil, 
Paranapuã, entre outros.

Secretário de Obras pede demissão
e volta à prefeitura de Tanabi

profissionais mantidas naque-
le município. Ele havia pedido 
afastamento do cargo para as-
sumir a Secretaria de Obras em 
Fernandópolis. Ele deve per-
manecer no cargo até o dia 31 
de outubro.

Tentamos contato com o pre-
feito André Pessuto, para obter-
mos informações sobre o possí-
vel substituto de Höppner, mas o 
mesmo não se encontrava na ci-
dade. Ainda não se tem um nome 
oficial para ocupar a cadeira de 
Höppner na Secretaria de Obras, 
mas alguns nomes começam a  
surgir como sugestão.
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ARTIGO CONTÁBIL

Apesar do adiamento do 
eSocial das micro e pequenas 
empresas e MEIs, para início 
de 2019, essa nova obrigação 
veio para ficar e o ano de 2018 
vem sendo determinante para 
a sua implantação. Fato é que 
desde o dia 1º de janeiro passou 
a valer para muitas das empresas 
do Brasil o projeto do Governo 
Federal de unificar o envio de 
informações pelo empregador 
sobre seus funcionários. Por 
isso, os impactos do eSocial na 
folha de pagamento são grandes.

Devem ir para o eSocial desde 
a admissão do funcionário até a 
sua demissão. “Por mais que em 
um primeiro momento a adap-
tação aparentasse ser bastante 
trabalhosa, a Confirp se preparou 
bastante para essa mudança, o 
que fez com que atendêssemos 
sem maiores dificuldades nossos 
clientes que possuem essa neces-
sidade. O gargalo se concentra 
em um primeiro momento, por 
conta da grande quantidade de 
informações a serem inseridas 
no sistema”, conta o gerente tra-
balhista da Confirp Consultoria 
Contábil, Fabiano Giusti.

O eSocial vale para todo mun-
do que contrata trabalhadores — 
empresas de todos os tamanhos, 
profissionais liberais, produtores 
rurais e patrões de empregados 
domésticos – que deverão seguir 
um cronograma de implantação. 
Todos agora têm que utilizar o 
sistema para registrar eventos 
que se referem às relações tra-
balhistas, o que inclui admissão, 
aviso prévio, desligamentos, 
licenças, remunerações e pa-
gamentos.

As obrigações da informa-
ção em si não são novas, mas a 
forma a ser inserida é. Segundo 
Giusti, o eSocial obriga uma mu-
dança cultural nas empresas. 
“Ações que eram comuns nas 
companhias terão de ser revis-
tas. Um exemplo são os exames 
demissionais e admissionais e 
a entrega do Atestado de Saúde 
Ocupacional (ASO), que muitas 
empresas pediam para serem re-
alizados depois da contratação. 
A partir de agora, o mesmo terá 
que acontecer com antecedência, 
senão não poderá ser efetivado 
o contrato”.

Outro exemplo citado pelo 
especialista da Confirp são os 
casos de férias. “Atualmente, 
as empresas, em alguns casos, 
marcam férias dos colaborado-
res sem os trinta dias de antece-
dência exigidos por lei e agora, 
se fizerem isso, estarão sujeitos 
a multas”.

O impacto também será na 
área de recursos humanos, como 
informa o sócio da Bazz Estra-
tégia em Recursos Humanos, 
Celso Bazzola. “Inicialmente 
o impacto será na qualificação 
de documentos e dados. Após a 
implantação, a gestão se torna-
rá mais cautelosa, porém mais 
assertiva. O grande desafio de 
RH é disseminar essas mudanças 
principalmente para os gestores, 
que terão o papel fundamental 
nas questões de seguir o que a 
lei sempre determinou e saber 

se planejar para atender tais exi-
gências”.

Bazzola explica que o sucesso 
da adequação passa pela organi-
zação das informações inseridas 
nos sistemas de folha de paga-
mento, onde não serão mais per-
mitidos cadastros incompletos 
ou com falhas em digitação. É 
preciso haver uma comunicação 
eficiente entre RH e gestores, já 
que seguir as normas e os pro-
cedimentos atendendo os prazos 
se torna vital para que não haja 
problemas.
IMPOSTOS SIMPLIFICA-

DOS COM O ESOCIAL
Mas o eSocial não representa 

apenas dificuldades, o novo sis-
tema traz uma grande vantagem 
ao eliminar declarações e formu-
lários exigidos pela Caixa Eco-
nômica Federal, pelo Ministério 
do Trabalho e pela Previdência 
Social — como Caged (Cadas-
tro Geral de Empregados e De-
sempregados), GFIP (Guia de 
Recolhimento do FGTS) e RAIS 
(Relação Anual de Informações 
Sociais), entre muitos outros.

Como várias iniciativas re-
centes do Governo Federal (en-
tre elas a própria figura do MEI 
e seu portal próprio), a criação 
do eSocial tem o principal ob-
jetivo de combater a sonega-
ção. Com mais controle sobre 
as informações prestadas, a 
intenção do eSocial é garantir 
com mais força a concessão de 
direitos como abono salarial, 
benefícios previdenciários, 
FGTS e seguro-desemprego. 
Também gera impacto sobre 
outros itens:

• Contrato de experiência: será 
considerado contrato por prazo 
indeterminado assim que sejam 
passados 90 dias ou o período de 
experiência, independentemente 
de qualquer anotação na Carteira 
de Trabalho.

• Acidente de trabalho: qual-
quer acidente, resultando ou não 
no afastamento, também deve 
ser comunicado via eSocial.

• Cancelamento de aviso pré-
vio: com o eSocial, ao comuni-
car o aviso prévio, o sistema pas-
sa a aguardar o envio do evento 
da rescisão ou do cancelamento 
do aviso prévio. Assim, as em-
presas precisarão ficar de olho 
nessa rotina.

CUIDADOS
AO IMPLANTAR

O eSocial se mostra uma re-
alidade sem volta. Para as em-
presas, a orientação da Confirp 
e da Bazz é a busca por melhoria 
na qualidade das informações, e 
também muito cuidado na hora 
de fornecer os dados.

“A partir do momento em 
que for implementado o novo 
sistema, as informações irão 
diretamente aos órgãos compe-
tentes, que farão algo como uma 
fiscalização online dos dados, 
provocando ações corretivas ou 
punitivas, dependendo do caso e 
se houver reincidência. Portanto, 
estar qualificado, atender aos 
prazos e ter assertividade nos 
controles são ações que mantêm 
a empresa em situação regular”, 
finaliza Celso Bazzola.

Veja como empresas
devem se adaptar ao eSocial

O nascimento de um bebê é um 
momento único, que marca o mi-
lagre da vida, deixando a família 
e o ambiente repletos de emoção. 
Um momento coroado pelo olhar 
de amor que a mãe lança ao filho, 
assim que aconchegado em seu 
colo. 

Para que as futuras mamães e 
papais possam ampliar o conhe-
cimento dos cuidados maternos, 
além de conhecerem as instala-
ções, os procedimentos adota-
dos na realização dos partos e os 
primeiros cuidados com o bebê, 
a Santa Casa de Fernandópolis 
iniciará na próxima semana, no 
dia 29, um programa de visita e 
orientações, batizado de “Bebê 
a Bordo”.

O projeto será voltado tanto às 
famílias que utilizam o Sistema 
Único de Saúde (SUS), quanto às 
que realizarão o parto por um dos 
mais de 20 planos de saúde con-
veniados à Santa Casa ou pelos 
planos de serviços particulares 
do próprio Hospital.

As mamães e papais serão re-
cepcionadas pela equipe mul-
tiprofissional que atua junto ao 
Centro Obstétrico e Berçário, 
que darão ênfase aos cuidados e 
preparativos para a chegada do 
grande dia.

As visitas serão realizadas 
mensalmente, mediante agen-
damento. Para agendar um ho-
rário, será entrar em contato com 
a equipe do Centro Obstétrico, 
pelo telefone da Santa Casa, (17) 
3465-6122, ou acessar o site da 
Santa Casa e procurar pela pá-
gina do projeto “Bebê a Bordo” 
(www.santacasafernandopolis.
com.br).

“Essa é uma oportunidade para 
que as futuras mães possam co-
nhecer mais sobre esse momento 
tão importante que é o parto, ti-
rando suas dúvidas e dando mais 
segurança e tranquilidade”, ex-
plica a enfermeira obstetra que 
integra a equipe multiprofissio-
nal, Márcia Cristina Samartino 
Ozório.

Maternidade da Santa Casa iniciará programa
de visita e orientações às futuras mamães

Com 706 vagas criadas ao 
longo do ano, município tem se 
destacado em três áreas: Indústria 
de Transformação; Construção 
Civil; e Serviços

Fernandópolis comemora mês 
a mês os números positivos na 
geração de emprego no ano de 
2018. Ao longo dos nove primei-
ros meses foram criadas 706 va-
gas, sendo 54 delas no mês de 
setembro.

Em setembro, as áreas que 
mais geraram emprego foram 
a Indústria de Transformação, 
49 vagas; Construção Civil, 8; e 
Agropecuária, 8.

Ao longo do ano, Fernandó-
polis conquistou 706 vagas, im-
pulsionadas especialmente por 
três áreas: Indústria de Transfor-
mação (270); Construção Civil 
(216); e Serviços (283).

As oportunidades de empre-
go criadas ao longo do ano não 
são de uma única ou poucas 
empresas, elas são reflexos do 

crescimento das vários grupos 
da cidade, resultado da força e do 
estímulo de diversas empresas.

“Nossa luta e desejo é que o 
ano de 2018 seja finalizado de 
forma positiva, assim como tem 
sido nos nove primeiros meses 
do ano. Somos gratos a todos os 
empresários que lutam diaria-
mente e ajudam no crescimento 
de Fernandópolis”, disse o pre-
feito André Pessuto.

Estes dados são divulgados 
mensalmente pelo Ministério 
do Trabalho e Emprego e podem 
ser conferidos pelos cidadãos 
pela internet no Caged (Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-
pregados).

Em um comparativo regional 
é possível verificar o tamanho da 
importância dos dados obtidos 
pelo município ao longo de 2018. 
Enquanto Fernandópolis gerou 
706 postos de emprego em nove 
meses, Jales conquistou 282 e 
Votuporanga 121.

Fernandópolis mantém índice positivo em geração de emprego

Na última semana, aconte-
ceu a 2ª Semana Acadêmica de 
Licenciatura em Pedagogia da 
Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis. O evento, teve 
início na segunda-feira, dia 15, 
com encerramento na sexta-fei-
ra, dia 19. O tema dessa edição 
foi “Tempo de florir: um diálo-
go sobre as quatro estações da 
Educação Inclusiva”. Segundo 
a coordenadora do curso, Profª 
Marli Aparecida da Silva Vico-
ti, o tema foi uma solicitação 
dos próprios graduandos, que 
já atuam como estagiários nas 
escolas municipais de Fernan-
dópolis e região. “Eles encon-
tram muita demanda no espaço 
escolar e sentiram a necessi-
dade de aprofundar um pouco 
mais sobre o assunto”, revela a 
coordenadora.

Marli explica a importância da 
semana acadêmica como uma 
vivência imprescindível para a 
formação dos alunos. “Durante 
todo o ano, eles possuem ativi-
dades relacionadas ao ensino e 
extensão. Na semana acadêmica, 
é discutido, principalmente, a 

Semana Acadêmica de Pedagogia abordou a Educação Inclusiva

pesquisa em educação, algo mui-
to importante na sua formação”.

Na abertura da semana, quando 
comemorou-se o Dia dos Profes-
sores, não faltaram homenagens 
aos mestres, agradecimentos e 
muitos mimos. Na programa-
ção, os alunos assistiram a uma 
apresentação musical e a palestra 
com a doutora em educação e 
especialista em bullying escolar, 
cyberbullying e os fenômenos da 
modernidade, Cléo Fanti, que 

abordou a educação do século 
XXI e as necessidades dos pro-
fissionais para atuar nesse século 
e também falou sobre os fenôme-
nos que excluem as crianças do 
convívio escolar.

Durante a semana, os alunos 
participaram de mini cursos, pa-
lestras e mesas redondas. “Colo-
camos na programação palestras 
e mini cursos, aprofundando a 
área da inclusão e a deficiência, 
e também tivemos uma mesa 

redonda onde os participantes 
debateram sobre o tema”, contou 
Marli.

Participaram da semana, além 
de profissionais da área da educa-
ção, assistentes sociais e profis-
sionais da saúde. “Entendemos 
que, para formar bem a criança 
e o adolescente, é preciso for-
mar uma rede de profissionais em 
virtude das inúmeras aplicações 
que a gente tem”, finalizou a co-
ordenadora.

O tema foi 
escolhido pelos 
próprios alunos 
do curso de 
Pedagogia 
do Campus 
Fernandópolis 
da Universidade 
Brasil
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A Prefeitura de Fernandópolis 
reuniu 32 profissionais da Frente 
de Trabalho para capacitações 
com a equipe técnica do Senar 
(Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Rural), em parceira com 
o Sindicato Rural, com o objeti-
vo de aprimorar a mão de obra 
dessas pessoas que atuam nas 
secretarias municipais de Meio 
Ambiente, Agricultura e no Al-
moxarifado.

Foram oferecidos os cursos de 
Roçadeira Lateral e Manutenção 
em Jardim, na Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente e também 
no Sindicato Rural, com certifi-
cados a todos os participantes.

Os trabalhadores aprenderam 
como operar com segurança e a 
realizar trabalhos diversos com 
a roçadeira; a outra equipe foi 
capacitada sobre a utilização 
dos equipamentos adequados, 

melhorias no serviço e cuidados 
com o meio ambiente durante a 
manutenção de jardins.

A parceria entre Prefeitura, 
Sindicato Rural e SENAR visa 
à beneficiar os trabalhadores, ca-
pacitando-os não apenas para o 
período em que estão no programa 
Frente de Trabalho, mas para que 
tenham condições de continuar 
atuando nestas áreas profissionais 
depois que saíram da Prefeitura.

Equipe da Frente de Trabalho participa de capacitação com o SENAR

Parceria da Prefeitura com SENAR e Sindicato Rural proporcionou
cursos para uso de Roçadeira Lateral e Manutenção em Jardim

As provas, realizadas na sexta-feira, 19 e  foram realizadas em três cidades.
Candidatos disputam 205 vagas em Fernandópolis

Vestibular de Medicina da Universidade
Brasil teve mais de 1.700 inscritos
O vestibular para o curso de 

Medicina da Universidade Brasil 
Campus Fernandópolis teve um 
total de 1.727 inscritos. As provas 
foram realizadas na sexta-feira, 
19, nas cidades de Fernandópolis, 
Presidente Prudente e São Paulo. 

Os candidatos que realizaram 
as provas disputam 205 vagas. 
A abstenção, de apenas  8%, foi 
considerada baixa pela Vunesp 
(Fundação para o Vestibular da 
Universidade Estadual Paulista), 
que organizou o processo sele-

tivo. O resultado do vestibular 
será divulgado no site www.
universidadebrasil.edu.br no dia 
4 de dezembro. Os candidatos 
aprovados na primeira chamada 
terão até o dia 6 para realizar suas 
matrículas.

INOVANDO

A Prefeitura de Jales, por meio 
da Secretaria Municipal de Co-
municação Social, lançou na tar-
de da última sexta-feira, dia 19 
de outubro, mais uma rede fácil 
e direta para se comunicar com a 
população da cidade. O contato 
poderá ser feito pelo WhatsApp 
através do número (17) 99741- 
6482.

 Para se cadastrar é simples e 
rápido. Basta o interessado enviar 
uma mensagem com o seu nome 
para o número indicado e ficar 
por dentro das ações da munici-
palidade. “Acabamos de lançar 
uma rede mais fácil e direta de 
comunicação. Será uma impor-
tante ferramenta para estreitar 
os laços e deixar a comunidade 
mais próxima de nossas ações. 
Convidamos a todos para fazer 
parte. Vem com a gente”, ressal-
tou o secretário de Comunicação, 
Douglas Zílio.

 O responsável pela pasta 
lembrou ainda que a Comuni-
cação possui outros canais de 
contato e informação, como o 
website www.jales.sp.gov.br, 
a página no Facebook (face-
book.com/prefeituradejales), 
Ouvidoria (0800-772 00 63) e 
a Ouvidoria Digital que pode 
ser acessada pelo link https://
eouve.com.br/. “Nossos canais 
de comunicação servem para 
ampliar o elo de ligação com a 
população e dar maior agilidade 
aos serviços solicitados, por 
exemplo”.

Prefeitura de Jales lança WhatsApp 
para contato direto com a comunidade

O WhatsApp da prefeitura de Jales pode ser acessado pelo telefone
(17) 99741- 6482 de segunda à sexta-feira das 8 às 16 horas

 É importante ressaltar que o 
WhatsApp da Prefeitura não será 
um serviço para reclamações. “O 
WhatsApp foi criado para levar 
as notícias da administração até 
as pessoas. Também poderá ser 

utilizado para enviar sugestões 
e elogios. Caso queira registrar 
uma reclamação, entre em con-
tato com a Ouvidoria ou pela 
Ouvidoria Digital”, finalizou o 
secretário de Comunicação.

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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NO SUPREMO AINDA EM JALES

EVENTO REGIONAL

Na manhã de terça-feira (23), a 
Comissão Especial de Inquérito 
(CEI) ouviu os ex-secretários 
municipais da Fazenda Rubens 
Chaparim e Sirlene Pacheco (à 
direita, na foto ao lado), testemu-
nhas sobre os desvios de verbas 
públicas da Prefeitura de Jales. 

A CEI foi criada para apurar 
suspeitas de desvios de mais de 
R$ 5 milhões em recursos pú-
blicos da Prefeitura Municipal, 
descobertas após a deflagração 
da Operação Farra no Tesouro 
da Polícia Federal. A Comissão 
tem como membros o vereador 
Fábio Kazuto (PSB), presiden-

te, Vanderley Vieira (PPS), vice
-presidente e Bismark Kuwakino 
(PSDB), relator. 

A Comissão iniciou seus tra-
balhos no dia 23 de agosto e já 
ouviu outras onze testemunhas.

 A CEI vai se reunir na próxima 
terça-feira para dar prossegui-
mento aos trabalhos e deverá 
ouvir o atual secretário da Fa-
zenda Nivael Brás Renesto e o 
ex-secretário de Planejamento 
José Magalhães Rocha.

A Comissão Especial de In-
quérito terá duração de 90 dias, 
podendo ser prorrogada por igual 
período.

Em sessão ordinária realizada 
nesta terça-feira, 23, o Tribu-
nal de Contas do Estado (TCE) 
condenou a Prefeitura de Jales a 
devolver o dinheiro repassado 
em 2014 – durante a adminis-
tração da ex-prefeita Nice Mis-
tilides, portanto – pelo Fundo 
Estadual de Assistência Social. 
A devolução está estimada em 
R$ 434.185,00.

Segundo o relator do caso e 
vice-presidente do TCE, o corin-
tianíssimo conselheiro Antônio 
Roque Citadini, a Prefeitura de 
Jales “não prestou contas, por-
tanto não há o que julgar”.

O substituto de conselheiro 
Márcio Martins de Camargo 
(foto) – filho do meu saudoso 
professor José Camargo, a quem 
devo tudo o que sei sobre regên-
cias verbal e nominal – declarou-
se impedido de votar em função 
de suas ligações com Jales.

De acordo com o processo, a 
administração Nice, ao invés de 
prestar contas, limitou-se a apre-
sentar cópias de comprovantes 
referentes a meras transferências 
bancárias para uma entidade, sem 
demonstrar a aplicação final do 
dinheiro. O prefeito Flá Prandi 
(foto)  afirmou que vai recorrer. 

O ministro Gilmar Mendes, 
que havia negado pedido an-
terior da defesa do comercian-
te Roberto Santos Oliveira, o 
Betto Calçados, atendeu a um 
novo pedido do advogado Luiz 
Fernando de Paula – dessa vez 
através de um habeas corpus 
específico – e suspendeu a pri-
são preventiva decretada pela 
Justiça de Jales.

Dessa forma, Betto deverá 
estar livre nas próximas horas 
e poderá aguardar em liberdade 
o julgamento do rumoroso caso 
descoberto pela Operação “Farra 
do Tesouro”, da Polícia Federal. 
Ele era o único dos acusados que 
ainda estava  cumprindo prisão 
preventiva.

Antes disso, Gilmar Mendes 
já tinha colocado em liberdade 
o acusado Marlon Fernando 
Brandt, cunhado da ex-tesoureira 
Érica. De seu lado, o Tribunal de 
Justiça de São Paulo – em decisão 
do desembargador Diniz Fernan-
do – já havia concedido habeas 
corpus às irmãs Érica e Simone 
Carpi, substituindo a prisão pre-

ventiva pela prisão domiciliar.
Desse modo, os maridos (ou 

ex, no caso de Betto) poderão 
circular livremente, enquanto as 
esposas (ou ex) somente poderão 
sair de suas residências ou rece-
ber visitas mediante autorização 
judicial.

O STF publicou, por enquanto, 
apenas um resumo da decisão de 
Gilmar Mendes que favoreceu 
Betto, de modo que não é pos-
sível, ainda, saber quais são as 
medidas cautelares que o acusado 
terá que cumprir. Abaixo, o resu-
mo da decisão:

“(…) com base no art. 192 do 
RISTF, concedo a ordem para 
suspender a ordem de prisão 
preventiva decretada em desfa-
vor do paciente, determinar sua 
imediata soltura, se por algum 
outro motivo não estiver preso, 
e substituí-la pelas seguintes me-
didas cautelares diversas da pri-
são, na forma do art. 319 do CPP 
(…) Comunique-se com urgência 
ao Juízo de origem, ao TJ/SP e ao 
STJ. Publique-se. Brasília, 24 de 
outubro de 2018.”

Neste sábado e domingo, 
27 e 28 de outubro a Prainha 
de Mira Estrela sediará o 2º 
Encontro de Paramotor. Em 
ambos os dias, os voos come-
çarão às 13horas.

O evento que tem o apoio da 
prefeitura e câmara municipal irá 
reunir dezenas de pilotos amantes 
de um dos esportes aéreos mais 
audaciosos da atualidade. Pelos 
pilotos, a prainha de Mira Estre-
la é consagrada um dos pontos 
turísticos mais propícios para 
realização da prática esportiva, 
pela beleza, espaço e apoio do 
poder público.

Segundo os organizadores do 
evento, o encontro será marca-
do por apresentações de pilotos 
consagrados, jogos aéreos, voos 
livres, cross e outras atividades 
que se tornam uma atração ao 
público presente. 

DADOS DO ESPORTE
PARAMOTOR

Segundo a Associação Brasi-
leira que representa a categoria, 
o Paramotor é um equipamento 
de voo com motorização auxi-
liar, composto por uma asa de-
nominada Parapente, que não 
contém elementos rígidos em 
sua estrutura e cujo comando se 
realiza através de controle aero-
dinâmico.

Pode transportar um ou dois 
tripulantes, não necessita de 
instalações aeronáuticas para 
a sua decolagem e para a sua 
aterrissagem, pois pode ser 
utilizado o esforço físico das 
pernas como trem principal 
(Decolagem a Pé), abreviado 
por DAP, ou a ajuda de um dis-
positivo mecânico que a subs-
titua (Decolagem Mecânica), 
abreviado por DMC e chamado 
de Paratrike.

CEI que investiga “Farra no Tesouro” ouve ex-secretários de Fazenda

Gilmar Mendes concede 
liberdade provisória a
ex-marido de Érica

Tribunal de Contas condena prefeitura de Jales a devolver R$ 434 mil

Prainha de Mira Estrela sediará a 2ª Encontro
de Paramotor neste fim de semana

Sua velocidade estará compre-
endida entre 32 km/h de mínima 
e 60 km/h de máxima, com vento 
zero e ao nível do mar, e sua corri-
da para decolagem estará abaixo 
de 60 metros, necessitando, tanto 

para o DAP como para o DMC 
do esforço físico dos braços do 
piloto para inflar o parapente e 
subi-lo na posição de voo.

A palavra Paramotor nasceu da 
simplificação da frase “Parapente 

com Motor” e está composta pela 
união entrelaçada da primeira e 
últimas sílabas dos elementos 
fundamentais para a prática deste 
esporte: o Parapente e o Motor 
Propulsor Auxiliar.
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Estão abertas as inscrições para 
“4° Pedal Solidário” e “3° MK 
Race”, eventos esportivos que 
ocorrerão conjuntamente no dia 
11 de novembro em Fernandó-
polis, com apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer.

Os dois eventos são realiza-
dos pela Afercan(Associação 
Fernandopolense de Ciclismo, 
Atletismo e Natação), em parce-
ria com a Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer e apoio da MK. 
As inscrições podem ser feitas 
pelo site: www.sbrsports.com.br

O Pedal Solidário, em apoio à 
Apadaf, terá saída da Estrada do 
Coqueiro, km6, com percurso de 
22 km e 40 km (ambos passarão 
pela cachoeira do coqueiro). Ha-
verá um café da manhã às 6h30 
e a saída acontece às 8h15. Os 
inscritos receberão café da ma-
nhã e almoço; também estarão 
disponíveis pontos de hidratação 
no percurso.

3° MK RACE
O 3° MK RaceMountain Bike 

proporcionará ao atleta inscri-
to e participante uma aventura 
pelas estradas e trilhas de terra 
da região. 

Inscrições abertas para competição
de Mountain Bike e pedal solidário

“3° MK Race” e pedal acontecerão no dia 11 de novembro

A largada será no mesmo lo-
cal, Fazenda Cáfaro, Estrada do 
Coqueiro km 6, com cronome-
tragem eletrônica SBR Sports. 
As vagas são limitadas a 150 
atletas e as inscrições podem ser 
feitas até o dia 8 de novembro às 
12h. Até o dia 25/10 o valor será 
de R$80 por pessoa; de 26/10 
a 31/10 passa a custar R$85; e 
de 1°/11 a 8/11, o valor será de 
R$90. Os participantes terão di-

reito ao café da manhã e almoço. 
Os ciclistas participantes se-

rão divididos por categorias de 
acordo com suas idades; pelo Pro 
37km serão cinco voltas com al-
timetria de 500 metros; no Sport 
22km, três voltas com altime-
tria de 300 metros. Das 6h30 às 
7h30 será a retirada dos kits. Às 
7h30 acontecerá a abertura do 
grid de largada; às 8h largada 
das baterias; às 12h, finalização 

da prova; e às 13h, premiação.
Todos os atletas que concluí-

rem a prova receberão medalha 
de “finisher”. Os cinco primeiros 
colocados de cada categoria rece-
bem troféus, do sexto ao décimo 
colocado, medalhas especiais. Os 
três primeiros atletas da classifi-
cação geral, categoria Pro Mas-
culina e Pro Feminina, ganharão 
troféus e premiações especiais 
em dinheiro. 

O karateca Enzo Gabriel Vi-
dotti Bassi, sagrou-se campeão 
brasileiro de karatê, na modali-
dade shiai/kumitê, categoria sub 
12, -50 kg, faixa roxa a preta, kyu 
acima. A competição aconteceu 
entre os dias 16 a 21 de outubro, 
no Ginásio do Mineirinho na ci-
dade de Belo Horizonte, Minas 
Gerais. O evento foi realizado 
pela CBK (Confederação Bra-
sileira de Karatê) com apoio das 
federações estaduais que com-
põe a instituição. Enzo sagrou-se 
também vice-campeão brasileiro 
estudantil, também na modali-
dade shiai e conquistou dois 5°.

 Lugares na modalidade kata. 
Pelo quinto ano consecutivo o atle-
ta representou o Estado de Mato 
Grosso do Sul (FKMS) em compe-

tições oficiais. Praticante de karatê 
desde os cinco anos de idade com o 
incentivo do pai que acredita que a 
arte marcial contribui na formação 
do caráter, Enzo, de 11 anos, con-
quistou mais de 140 pódios em 
sua carreira de esportista. “Estou 
muito feliz com o meu resultado, 
tenho trabalhado para isto e torço 
para que Deus me proporcione 
coisas ainda maiores. Quero agra-
decer a Deus, meu Sensei, minha 
família, meus amigos e aos parcei-
ros de meu blog.” “Enzo participa 
de uma categoria muito difícil, 
mas a sua dedicação e confiança 
no que faz tem trazido sempre re-
sultados importantíssimos”, falou 
Sensei Joaquim. O karateca tem 
mais quatro competições neste 
ano de 2018.

Enzo sagra-se campeão brasileiro de Karatê

A equipe de Handebol fe-
minino do Colégio Unifev se 
consagrou,  sexta-feira (dia 19), 
como bicampeã do Campeonato 
Aberto da modalidade. O time 
vencedor é formado por alunas 
das três séries do Ensino Médio.  
A 2ª edição da competição reu-
niu os times das escolas Anglo, 
Celtas, Dinâmica, Dom Bosco 
e Instituto Federal de São Paulo 
(IFSP), na quadra do Campus 
Centro. 

Na oportunidade, a segunda 
e a terceira colocação ficaram 
com as equipes do Celtas e do 
IFSP, respectivamente. A disputa, 
marcada por muito entusiasmo 

por parte dos torcedores, contou 
com um público de cerca de 200 
pessoas. 

O treinador da equipe cam-
peã, Prof. Me. Valter Mariano 
dos Santos Junior, ressaltou o 
alto nível do campeonato. “Es-
tou muito orgulhoso das nossas 
meninas, que brilharam pelo se-
gundo ano consecutivo. Nesta 
edição, recebemos aqui na nossa 
casa, times muito preparados e 
que já vinham aprimorando a 
sua tática. Esse resultado é, sem 
dúvida, motivação de sobra para 
que as alunas se dediquem ainda 
mais ao esporte e às futuras com-
petições. ” 

Com o objetivo de estimular e 
educar os jovens estudantes e a 
comunidade sobre a importân-
cia da sustentabilidade social e 
ambiental’ será realizada em Fer-
nandópolis mais uma edição do 
festival de Cinema ‘Se Liga Aí’.

A inscrição para o concurso é 
gratuita e deverá ser feita até a 
próxima terça-feira, dia 30, pelo 
site www.tvtem.com/seligaai. 
Poderão se inscrever grupos 
de alunos de no mínimo 4 e no 
máximo 10 pessoas e cada insti-
tuição poderá cadastrar apenas 
um vídeo nas categorias Infantil, 
Fundamental, Médio e Entidade.

O projeto consiste na elabora-
ção de um vídeo, com duração 
máxima de 60 segundos, abor-
dando o tema meio ambiente e 
contendo um ou mais persona-
gens (anti-heróis) que vivenciam 
diversas cenas do cotidiano, e no 
final, aprendem com seus erros.

Podem participar todas as 
instituições de ensino, pública 
ou privada, nas modalidades 
ensino infantil/fundamental, 
ensino médio/técnico e gradua-

ção. Também poderão participar 
instituições e entidades sem fins 
lucrativos, como associações, 
ONG’s e clubes de serviços na 
categoria Entidades. O projeto 
é promovido pela TV TEM em 
parceria com Prefeitura de Fer-
nandópolis, através da Secretaria 
de Meio Ambiente e ETEC Prof. 
Armando José Farinazzo. 

SELEÇÃO
Todos os vídeos enviados pas-

sarão por uma pré-seleção feita 
pela organização e três filmes de 
cada modalidade de premiação 
chegarão a final. Os vencedores 
receberão como premiação um 
troféu com o nome ‘Se Liga Aí’, 
em cerimônia de gala realizada 
no dia 30 de novembro. 

Com a participação de alunos 
e professores, o festival de cur-
tas metragens “Se Liga Aí” se 
tornou um dos maiores projetos 
socioambientais do estado de 
São Paulo, tornando-se uma im-
portante ferramenta para que os 
educadores possam tratar assun-
tos relevantes de maneira criativa 
e bem humorada. 

Inscrições do ‘Se Liga Aí’
terminam no próximo dia 30

Projeto em parceria com a Prefeitura de
Fernandópolis premiará os vídeos mais criativos

Alunas do Colégio Unifev são 
bicampeãs do Campeonato 
Aberto de Handebol

Competição, realizada na quadra do Campus Centro, reuniu seis
times de escolas públicas e particulares de Votuporanga

Em 28 de outubro comemora-se 
o dia do servidor público, profis-
sional que tem a função de prestar 
serviços à sociedade e ao governo, 
visando ao interesse público e ao 

bem comum.Na Prefeitura de Fer-
nandópolis, eles se dividem em 
diversas funções, são professores, 
atendentes, médicos, dentistas, te-
lefonistas, pedreiros, engenheiros, 
desenhistas, entre outras dezenas 
de trabalhos. “O servidor público 
é a engrenagem de uma Prefeitura. 
É ele que faz a máquina funcionar, 
que dá andamento aos serviços e 
que atende a população. Sem o 

servidor, nada acontece. Por es-
ses motivos, somos imensamente 
gratos a tudo o que representam 
e que fazem os funcionários da 
Administração Municipal de Fer-
nandópolis”, disse o secretário 
municipal de Recursos Humanos, 
Antônio Luís Aiélo.

“Quero parabenizar e agradecer 
a todos os servidores da Prefeitura 
de Fernandópolis que todos os 

dias se dedicam a fazer o melhor 
para o município e para nossa po-
pulação”, falou o prefeito André 
Pessuto. Na Prefeitura de Fernan-
dópolis atuam 2.573 profissio-
nais, sendo 1.942 entre efetivos e 
comissionados; 135 estagiários; 
cinco conselheiros tutelares; 30 
professores do projeto “Bom de 
Escola, Bom de Bola”; e 461 pes-
soas na Frente de Trabalho.

Telefonistas da Prefeitura de Fernandópolis, Rosa e Maristér Servidoras da Secretaria Municipal de Gestão

28 de outubro é comemorado o dia do servidor público

Função é de extrema 
importância para o
bom andamento do
serviço público
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Anexo IX

Quadro Resumo da Aplicação Em Educação R$ 1

Receitas e Aplicações Mínimas

RECEITAS DE IMPOSTOS Valor
519.382,42Impostos Próprios

10.182.328,05Transferências Constitucionais
10.701.710,47Total da Receita de Impostos

CONSTITUIÇÃO FEDERAL Valor
2.675.427,62Aplicação mímima de 25% das Receitas de

Impostos, conforme atigo 212

FUNDEB Valor
1.147.662,13Transferências do Exercício

1.177,98Aplicações Financeiras
1.148.840,11Total do FUNDEB

LEI Nº 11.494, DE 20/06/07 Valor
689.304,07Magistério - art.22 - mínimo 60%

1.091.398,10Aplicação total - art.21, §2º - mínima de 95%

FUNDEF Valor
0,00Saldo de Exer.Anteriores
0,00Aplicações Financeiras
0,00Total do FUNDEF

LEI Nº 9424, de 24/12/96 Valor
0,00Magistério - mínimo de 60%
0,00Total - 100% dos recursos

RECURSOS VINCULADOS Valor
474.948,47Recebidos no Exercício

0,00Saldo de Exer.Anteriores
474.948,47Total de Rec.Vinculados

APLICAÇÃO TOTAL DE 100% Eventual saldo não aplicado
deverá ser aplicado no exercício seguinte

Recursos Próprios - Ed. Básica Empenhado % Liquidado % Pago %
Recursos Próprios - Ed. Básica 3.529.673,61 32,98 % 3.448.589,21 32,22 % 3.143.539,75 29,38 %

FUNDEB Empenhado % Liquidado % Pago %
Magistério 1.009.140,82 87,84 % 1.009.140,82 87,84 % 892.144,85 77,66 %

Outras 237.614,92 20,68 % 175.519,74 15,28 % 161.718,74 14,08 %

Total 1.246.755,74 108,52 % 1.184.660,56 103,12 % 1.053.863,59 91,73 %

FUNDEF EXERC.ANTERIORES Empenhado % Liquidado % Pago %
Magistério 0,00 0,00 % 0,00 0,00 % 0,00 0,00 %

Total 0,00 0,00 % 0,00 0,00 % 0,00 0,00 %

OUTRAS VINCULAÇÕES Empenhado % Liquidado % Pago %
OUTRAS VINCULAÇÕES 1.561.805,09 328,84 % 672.740,75 141,64 % 664.122,69 139,83 %
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MARCIO HAMILTON  CASTREQUINI BORGES

040.845.878-00

PREFEITO MUNICIPAL
EDUARDO A. FELISBINO DE SOUZA

TESOUREIRO

216.875.328-85

WASHINGTON LUIZ COBACHO
CONTADOR

126.738.908-74
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‘Incentivar a leitura e a escrita 
de milhares de estudantes’ é o 
objetivo do Concurso de Reda-
ção da TV Tem, que na edição de 
2.018 contou com a participação 
de 21 mil alunos de 120 escolas 
e 38 cidades.

Com o tema “O Futuro Somos 
Nós”, o concurso divulgou nesta 
semana o resultado dos primei-
ros colocados e a rede municipal 
de ensino de Fernandópolis em 
mais um ano foi destaque com 
duas alunas vencedoras: Amanda 
Santos Miranda da Costa, do 4º 
Ano da EMEF João Garcia An-
dreo, orientada pela professora 
Vanessa Rissato e Julia Ferro, 
3º ano da EMEF Koei Arakaki, 
com orientação dos professores 
Adalberto e Fábio.

A cerimônia de premiação 
acontecerá na próxima quarta-
feira, dia 31, no teatro ‘Paulo 
Moura’, em São José do Rio Pre-
to.   “É com muito orgulho que 
recebemos a notícia que nossa 
escola está entre as vencedoras 
do concurso de Redação. É uma 
honra receber um prêmio que 

é tradicional na nossa região. 
Parabéns a nossa aluna e  toda 
nossa equipe que faz a diferença 
para sermos cada dia melhores”, 
explanou o diretor da EMEF 
Andréo, André Luiz Lemes de 
Oliveira.

          Para a diretora da EMEF 
Koei Arakaki, Adriana Valéria 
do Rosário Souza, independente 
de ser na categoria desenho ou 
produção de texto, o concurso 
é de grande importância para o 
desenvolvimento dos alunos. 
“Participar de projetos como esse 
incentiva as crianças a terem von-
tade de aprender e expor a cria-
tividade para outras pessoas. O 
aluno é protagonista, mas por trás 
dessa conquista também existe 
um material muito importante 
que é o professor, um profissional 
que orienta, ensina e acompanha. 
Parabéns a todos os envolvidos”, 
comentou.

SOBRE O CONCURSO
O concurso sempre aborda te-

mas atuais e conta com o apoio 
das Diretorias Regionais e Secre-
tarias Municipais de Educação.

Em andamento desde o início 
de outubro e com o objetivo de 
desenvolver ações educativas 
nas escolas de Fernandópolis, 
disseminando a cultura por meio 
da arte teatral e incentivando a 
formação de grupos de teatro no 
município, a 24ª edição da Mos-
tra Estudantil de Teatro entra na 
reta final com a apresentação 
dos últimos espetáculos em duas 
apresentações, uma às 15h e a 
outra às 20h. 

Consagrado como um dos maio-
res eventos culturais da região, a 
Mostra Estudantil é promovida 
pela Prefeitura, por meio da Se-

cretaria Municipal de Cultura. Os 
espetáculos acontecem no Teatro 
Municipal “Merciol Viscardi” e 
os convites podem ser adquiridos 
antecipadamente nas escolas, en-
tidades participantes ou com os 
alunos/atores. Como encerramen-
to da Mostra, no dia 27, o público 
vai assistir o espetáculo ‘Alice No 
País Das Maravilhas’, uma livre 
adaptação de Isaac Ruy da obra 
homônima de Lewis Carroll. Su-
birão ao palco ex-participantes, 
consagrados atores que se apre-
sentaram em edições anteriores, 
ao longo dos 24 anos de tradição 
do evento no município.

Escolas Municipais de Fernandópolis são
destaques no Concurso de Redação da TV Tem

Alunos serão premiados na próxima semana,
em cerimônia na cidade de São Jose do Rio Preto

Mostra Estudantil de
Teatro entra na reta final

Espetáculos tiveram início no dia 01 de outubro e seguem até hoje.
Como encerramento, subirão ao palco atores que se

apresentaram em edições anteriores do evento
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COTIDIANO

VOTUPORANGA

VOTUPORANGA

Na última segunda-feira, dia 
22 de outubro, teve início a For-
mação Continuada em Horário 
de Trabalho Coletivo na Escola 
Municipal de Educação Infantil 
Professora Gema Prandi Rosa, 
abordando o assunto “Autis-
mo”.

A rede municipal de ensino 
conta com alunos diagnosti-
cados precocemente com o 
TEA – Transtorno do Espectro 
Autista, na Educação Infantil. 
Atualmente são três alunos que 
possuem diagnósticos fechados 
com o transtorno. A Coordena-
ção Pedagógica da Educação 
Especial, coordenada por Már-
cia Batista Ataides, em parceria 
com a Coordenação Pedagógi-
ca da Educação Infantil, coor-
denada por Adriana Feliciana 
Merotti, estão desempenhando 
formação com as educadoras 
e agentes das EMEIs que pos-
suem o público alvo formado por 
crianças diagnosticadas com o 

Com a proposta de estimular 
o debate e a busca de ações con-
juntas em busca da eliminação da 
sífilis, o “Outubro Verde” é uma 
campanha que chama a atenção 
para o combate desta doença. Em 
Fernandópolis estão programa-
dos testes rápidos e uma palestra 
de conscientização.

As ações preventivas serão 
realizadas em Fernandópolis 
pela equipe do Cadip (Centro de 
Atendimento a Doenças Infecto 
Contagiosas e Parasitárias). Os 
testes rápidos serão realizados 

na Universidade Brasil, no dia 
26/10, das 8 às 11h; e no dia 
29/10, das 13h30 às 16h e das 
18h30 às 22h.

Já a palestra “A situação atual 
da sífilis” será ministrada pelo 
médico infectologista Maurício 
Fernando Favaleça, no dia 30 de 
outubro, das 14 às 16h, na Câma-
ra Municipal de Fernandópolis.

A transmissão da sífilis se dá 
principalmente por relações se-
xuais, assim como por transfusão 
de sangue ou contato direto com 
sangue contaminado, ou ainda, 

no caso da sífilis congênita, por 
via vertical da gestante para o 
filho. Essa última é uma das 
formas mais graves, pois pode 
causar má formação no feto. Os 
efeitos incluem alterações ósseas, 
surdez neurológica, dificuldades 
no aprendizado e retardo mental.

As ações realizadas pelo Cadip 
tentam aumentar a conscienti-
zação da população para uma 
doença de fácil identificação e 
tratamento, mas que continua 
produzindo muitas vítimas, prin-
cipalmente entre recém-nascidos.

A Prefeitura de Votuporanga 
busca diariamente levar conforto 
e comodidade aos cidadãos que 
usufruem dos serviços oferecidos 
pela Administração Municipal. 
No transporte público, o Prefeito 
João Dado tem a intenção de co-
brir todos os pontos de ônibus até 
o final de sua gestão. O primeiro 
passo para a concretização dessa 
meta já está sendo executado, 
com a contratação da empresa 
que fará a melhoria, inicialmente, 
em 25 pontos. 

De acordo com último levan-
tamento da Secretaria de Trân-
sito, Transporte e Segurança, 
a cidade possui 240 pontos de 
ônibus, sendo 27 com abrigo. 
A empresa contratada tem 12 
meses para entrega dos 25 pon-
tos a serem instalados em locais 
estratégicos. 

Os cinco primeiros que rece-
berão cobertura estão na Avenida 
Emílio Arroyo Hernandes, entre 
a Avenida Nasser Marão e Ave-
nida Jerônimo Figueira da Costa 
(Calçada Fachinni); na mesma 
Avenida, do lado oposto a este 
ponto (Calçada Galego); Rua 
Dante Furlani (Praça Colinas); 

Outubro é mês de campanha de combate à sífilis

Palestra: “A situação atual da sífilis” será ministrada no dia 30 de outubro

Prefeitura contrata empresa para instalar cobertura em pontos de ônibus

Avenida Horácio dos Santos, 
entre a Rua Eleide B. Bruschi 
e Rua Francisco Rossini; Ave-
nida Nasser Marão, próximo ao 
cruzamento com a Avenida De-
putado Áureo Ferreira (Calçada 
Estofados Primor). 

Um diferencial do projeto de 

cobertura são as tomadas para 
carregamento de equipamentos 
eletrônicos, oferecendo mais co-
modidade aos cidadãos que utili-
zam o espaço, além de assentos, 
local reservado para cadeirantes 
e informações úteis aos usuários, 
como as linhas de ônibus, telefo-

nes de emergência e serviços de 
atendimento ao público. 

De acordo com o Prefeito João 
Dado, “a proposta é que a melho-
ria chegue em todas as regiões 
da cidade, conforme determina 
o Plano de Mobilidade Urbana, 
que elaboramos em 2017”.

Projeto conta com tomadas para carregar equipamentos eletrônicos; meta é cobrir todos os pontos da cidade

Educação oferece Formação Continuada sobre “Autismo”

O tema Autismo foi abordado na EMEI “Professora Gema Prandi Rosa”

transtorno do Espectro Autista.
A Formação Continuada au-

xilia os profissionais que tra-
balham, diariamente com estes 
alunos, oferecendo suporte pe-
dagógico teórico e prático, com 
o objetivo de atuar nas necessi-
dades específicas do aluno, que 

possibilitará seu desenvolvimen-
to integral, desde a educação 
infantil, continuando no ensino 
fundamental.

Para o direcionamento do tra-
balho das educadoras e agentes 
são abordados o conceito do 
TEA e suas características, ob-

servações em bebês, transtorno 
do processamento sensorial, 
esteriotipias, o papel da EMEI, 
acompanhamentos e elaboração 
das atividades, além da necessi-
dade de equipe manter um olha 
sensível e afetuoso para com es-
sas crianças.
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A Itaipava acaba de lançar o 
primeiro filme da nova campanha 
publicitária, que tem Lulu Santos 
como garoto propaganda e re-
força a marca como proprietária 
do Verão, com nova assinatura: 
Itaipava, cerveja 100% verão.

 Desenvolvida em parceria 
com a Y&R, a campanha tem 
filmes que contam com enredos 
que apresentam situações do 

dia-a-dia pela lente do verão. O 
planejamento inclui, além de vei-
culação nacional, desdobramento 
nas mídias sociais, em rádios e 
mídia out of home.

 Intitulado de “Boas-Vindas”, 
o primeiro filme enfatiza as últi-
mas propostas trabalhadas pela 
marca, como o “Vai Verão, Vem 
Verão” e “Verão 36,5º graus”, em 
música exclusiva interpretada 

por Lulu Santos e Aline Riscado, 
a personagem “Verão”. “Fiquei 
super feliz em participar da cam-
panha, muito bem escrita e dire-
cionada. O processo foi muito 
criativo, fez um aproveitamento 
hiperpop da minha personalida-
de e da minha música”, afirma 
o cantor.

Assista em:  https://youtu.be/
cnY4oUFAG1w .

 “Para a Itaipava, voltar a filmar 
na praia é como voltarmos para 
casa. Somos a cerveja 100% do 
Verão e sentimos a necessidade 
de explorar cada vez mais tudo o 
que a estação traz de melhor: sol, 
mar, música, descanso, diversão, 
energia e, claro, Itaipava bem 
gelada” explica Eliana Cassan-
dre, gerente de propaganda da 
marca. “O verão de Itaipava dura 

o 100% do ano”, complementa.
 A direção do filme é de Carlão 

Bussato, com criação de Celso 
Alfieri. Para produzir os filmes, 
a equipe contou com mais de 300 
profissionais, incluindo diretores, 
cinegrafistas, atores e figurantes.

 SOBRE A ITAIPAVA
Criada em Petrópolis (RJ), 

Itaipava, a cerveja do verão, con-
quistou o consumidor brasileiro 

ao longo dos anos e, hoje, é uma 
das cervejas mais consumidas no 
país. A Família Itaipava conta 
com diferentes tipos para todos 
os gostos e ocasiões: Itaipava 
Pilsen, Itaipava Premium, Itai-
pava Go Draft, Itaipava Malz-
bier, Itaipava Chopp e Itaipava 
Zero Álcool. Conheça o site:  
http://www.cervejaitaipava.
com.br/

Itaipava faz filme com Lulu Santos para celebrar o verão

Artista canta 
músicas feitas 
exclusivamente 
para os novos 
filmes da nova 
campanha 
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